

« Je suis ravie de pouvoir séjourner ici » : Lika, une jeune Géorgienne, en immersion à la Maison familiale rurale de Saint-Renan

Le 23 janvier 2025 à 15h50

Jeune Géorgienne de 19 ans, Lika Martashvili est en immersion durant l'année scolaire à la Maison familiale rurale de Saint-Renan. Une opération bénéfique pour tout le monde.



Lika Martashvili, jeune Géorgienne de 19 ans, entourée du directeur de la Maison familiale rurale de Saint-Renan, Jérôme Trilles, et de Marie-Laure Le Borgne, enseignante, est en immersion à la MFR pendant l'année scolaire.

Depuis la rentrée de septembre 2024, la Maison familiale rurale (MFR) de Saint-Renan accueille une jeune Géorgienne. Dans le cadre du programme du corps européen de solidarité porté par l'Union européenne (ex-service civique européen), Lika Martashvili, 19 ans, originaire de Tbilissi, est en immersion jusqu'en juin 2025.